



教えて！小学生先生！コミュニティークラブ新企画

1月17日（水）の昼休みに「小学生による地域の方への筒けん講習会」が行われました。コミュニティークラブでは、従来、「地域の方⇒小学生」というかたちでしたが、今回、「小学生⇒地域の方」となる新企画が誕生しました。地域の方からの「筒けんを教えてもらいたい。」という要望を、小学生が先生（講師）となって行われました。「地域の方に筒けんを教えてくれる人はいませんか？」と募集をしたところ、1年生を中心に6名の児童が集まりました。当日は、児童が自分の筒けんで見本を示した後、地域の方に筒けんのやり方を教えていました。「ひざを曲げるといいよ。」と地域の方にアドバイスをする場面もありました。いつもは地域の方に教えてもらう立場ですが、今日は逆に教える立場になりました。楽しそうに筒けんのやり方を教えていました。



Let's Dance! ダンスクラブの発表

1月17日（水）の昼休みに、クラブ活動の成果の発表として、ダンスクラブの発表会が行われました。見学の児童が大勢、体育館に集まりました。9名のクラブ員が、グループでダンスを発表しました。曲ののってダンスを披露してくれました。キレイのあるダンスで、半年間練習した成果が出せました。見学の子どもたちからは、大きな拍手がありました。



スキー 大好き！



1月23日（火）にスキー教室で奥ダボススキー場に行ってきました。

4年生から6年生参加者全員、奥ダボスの1番上から下りてくることができました。昨年は悪天候もあり、思うように滑ることができなかつたと聞いていますが、今年は大満足でした。帰りのバスの中でも、もっとリフトに乗りたかつたとつぶやいている声が聞こえました。

一生懸命滑ることができるようになろうとしている姿、何度転んでも自ら立ち上がろうとする姿、昼食後、早く午後の練習を始めたがっている姿、やる気という熱気が伝わってきました。笑顔で終えることができ、本当に良かったです。

乗り越える楽しさをまた一つ覚えた今年のスキー教室でした。

令和6年度児童会長選挙 立会演説会・投票



1月25日(木)に令和6年度児童会長選挙の立会演説会・投票が行われました。5年生から各クラス1名の候補者が立候補し、計2名による選挙となりました。まず、推薦責任者が候補者を紹介しました。その後それぞれの候補が、「仲良く笑顔があふれる学校にしたい。そのために、挨拶をたくさんしたい。明るく前向きな学校にしたい。児童会祭りを行いたい。」や「全校が助け合える学校にしたい。みんなが明るい学校にしたい。全校なぞ解きゲームを行いたい。」など演説を行いました。その後3年生から6年生までが投票をしました。

スケート教室



1月30日(火)に楽しみにしていた「スケート教室」がありました。スケートは久しぶりという子もいて、はじめは転んでしまったり、恐る恐るすべったりしている感じでした。しかし、だんだんとすべる感覚に慣れてきて、楽しそうにスイスイとすべれるようになりました。今年で最後となる「市民の森スケート場」でのスケートを思いっきり楽しむことができました。

お知らせ

- 卒業式について 3月18日(月)
 - 1～5年生登校 8:15
 - 卒業生・保護者登校 卒業生受付 8:10～ 8:25
 - 卒業証書授与式 9:05～10:10 離任式 10:55～11:20
 - 在校生下校 11:55 卒業生見送り 12:05～
- 学級編成発表、合同役員会(3/28(木))について
 - 新5学年学級発表 14:00～ 新5学年学級懇談会 14:10～
 - 新3学年学級発表 14:30～ 新3学年学級懇談会 14:40～
 - 新1年生学級発表 15:00～ 新1年生学級懇談会 15:10～
 - PTA会計監査 15:30～ PTA正副部長引継ぎ 16:00～
 - PTA新役員部会 16:30～
- 入学式について 4月4日(木)
 - 新2～6年生登校 8:15 一学期始業式 8:45～9:15
 - 新入生受付 9:20～ 9:35 入学式 10:00～10:40
 - 新入生下校 写真撮影(11:15)終了後 新2～6年生下校 12:00



本原小学校のホームページ <http://www.school.unic.jp/motohara/>
ぜひご覧ください。子どもたちの活動の様子や学校のことが掲載されています。